



## COMPLÉMENT ALIMENTAIRE À BASE D'EXTRAITS DE PLANTES, DE SÉLÉNIUM ET D'AUTRES SUBSTANCES

**Mode d'emploi:** 1 gélule par jour

Un complément alimentaire ne peut pas remplacer une alimentation variée et équilibrée, ni un style de vie sain. Veuillez bien respecter l'apport journalier recommandé. Garder hors de portée des jeunes enfants. Conserver à l'abri de la chaleur et de l'humidité. Consultez votre médecin ou votre pharmacien en cas d'usage concomitant d'anticoagulants et d'autres médicaments.

Contient de la caféine: 21 mg/portion. **PRÉCAUTIONS IMPORTANTES :** Dans le cas de troubles des fonctions hépatiques ou biliaires ou calculs dans les voies biliaires, il est déconseillé d'utiliser ce produit. Ne pas prendre ce

# Celapro

Protection cellulaire contre le stress oxydant (sélénium)  
Contributes to the protection of cells from oxidative stress (selenium)

**60 gélules / capsules**

produit sur le long terme sans avis médical. Dans le cas de prise concomitante de médicaments, il est recommandé de consulter un médecin. Ne pas dépasser la quantité quotidienne recommandée de 800 mg d'épigallocatechine-3-gallate (EGCG\*). Ne pas combiner le même jour avec d'autres produits qui contiennent du thé vert. Ne pas consommer à jeun. Ne pas utiliser lors de la grossesse et de l'allaitement, ni chez les enfants de moins de 18 ans.

**Ingrédients:** Extrait de feuille de thé vert (*Camellia sinensis* (L.) Kuntze) 300 mg dont 49 mg d'EGCG, gélule : hydroxypropylméthylcellulose, agent de charge : cellulose microcristalline, extrait de grenade (*Punica granatum* L.) 50 mg, extrait de curcuma (*Curcuma longa* L.) 50 mg, lycopène, acide alpha-lipoïque 50 mg, antiagglomérants : dioxyde de silicium et sels de magnésium d'acides gras, L-sélénométhionine, trans-resvératrol.



NUT/PL/AS 162/864  
N°: 18114-V9



**45 g e**



**Metagenics®**

L: voir côté / see side  
À consommer de préférence avant fin: voir côté  
Best before end: see side

plus d'info:  
voir à l'intérieur  
see inside

**Information nutritionnelle par gélule**  
**Nutritional information per capsule**

		<b>*%AR</b>
		<b>*%RI</b>
Sélénium / Selenium	27,5 µg	50%

\* %AR = *Apport de Référence* — %RI = *Reference Intake*

## **FOOD SUPPLEMENT WITH PLANT EXTRACTS, SELENIUM AND OTHER SUBSTANCES**

**Directions:** 1 capsule daily

Food supplements must not be used to replace a varied, balanced diet and a healthy lifestyle. Do not exceed stated dose. Keep out of reach of young children. Store in a cool, dry place. Inform your doctor or pharmacist if you are taking anticoagulants or other medication simultaneously.

### **Produced by Metagenics Belgium**

E. Vlietinckstraat 20 – BE-8400 Oostende  
[www.metagenics.eu](http://www.metagenics.eu)

**Ingredients:** Green tea leaf extract (*Camellia sinensis* (L.) Kuntze) 300 mg of which 49 mg EGCG\*, capsule: hydroxypropylmethylcellulose, carrier: microcrystalline cellulose, pomegranate extract (*Punica granatum* L.) 50 mg, curcuma extract (*Curcuma longa* L. 50 mg), lycopene, alpha-lipoic acid 50 mg, anti-caking agents: silicon dioxide and magnesium salts of fatty acids, L-selenomethionine, trans-resveratrol

Contains caffeine: 21 mg per daily allowance. **IMPORTANT PRECAUTIONS:** In case of disorders of the hepatic and biliary functions or gallstones in the bile ducts, the use of this product is not recommended. Do not take this product at a long-term without medical advice. In the case of concomitant drugs intake, it is recommended to consult a medical doctor. Do not exceed recommended daily allowance of epigallocatechin gallate (EGCG\*) of 800 mg. Do not combine the same day with other products containing green tea. Do not take on an empty stomach. Do not use during pregnancy and lactation and in children under 18 years.